



## Rallye Mathématique du Poitou Charente

publié le 06/06/2014

**C'est une première ! Les élèves de 4e E du collège Jean Rostand de La Rochefoucauld sont partis ce mercredi 4 juin à La Rochelle pour récupérer leur trophée : 1re place (niveau 4e) au Rallye Mathématique du Poitou Charente.**

Pour cela, ils ont dû, aidés de Madame Bouyat leur super prof' de maths, réaliser un dossier commun pour toute la classe sur le thème des puzzles afin de passer l'épreuve finale le 18 mars lors de la semaine des mathématiques. Ils étaient plus de 13 000 inscrits sur l'académie de la 6e à la 2nde.

Au cours de cette journée, les 22 élèves de La Rochefoucauld ont été impressionnés par l'immensité du Pôle Sciences et Technologie de l'université de La Rochelle. Ils ont suivi la conférence de M. André Deledicq dans l'amphi de 400 places, puis l'heure de la remise des prix est arrivée. Enfin, les plus beaux dossiers ont été présentés.

Pour finir, un goûter suivi de quelques minutes les pieds dans le sable devant le Phare du Bout du Monde. Et retour à La Roch...foucauld.

Bravo les 4e !

À l'année prochaine sur le thème du temps.



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**